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02 de junio del 2023 siendo las 3:30 presidenta municipal, la regidora susi y un servidor visitamos la comunidad de tepetiltic para 
hacerles la invitación a la comunidad en general que el gobernador el doctor miguel ángel navarro nos 
convocaba a una marcha por la igualdad de los derechos sociales que iniciara en la avenida Reyna mayar en 
la cuidad de Tepic el dia 11 de junio del presente año.  

03 de junio del 2023  Siendo las 10:00 am hacíamos presencia en la comunidad de cerro pelón para que se llevara a cabo la 
presentación del libro tequilita 100 años de su creación donde se presentaba el libro y se daba por clausurada 
las giras de presentación que se habían llevado a cabo en diferentes lugares del municipio contando con la 
presencia de autoridades municipales locales y habitantes de la comunidad de cerro pelón.  

04 de junio del 2023  Siendo las 10:00 am se llevaba a cabo la asamblea ejidal en la comunidad de tequilita donde tuvimos una 
pequeña intervención para darle a conocer a la población la situación con respecto al comité de acción 
ciudadana y con las obras que se empezarían a realizar por parte del ayuntamiento, donde asistimos 
autoridades municipales de este ayuntamiento. 

05 de junio del 2023 FUIMOS CONVOCADOS A LA CUADRAGESIMA SESION ORDINARIA DE CABILDO DONDE SE 
TRATARON LOS SIGUINTES PUNTOS: 

•  SOLICITUD DE LA PROFA. GUADALUPE FLORES AGUILARES DEL JARDIN DE NIÑOS “JEAN PIAGET 
“DE LA COMUNIDAD DE GUASIMAS.  

•  SOLICITUD DEL MDZ. JORGE LUIS SERAFIN SUBDIRECTOR DEL DEPARTAMENTO DE PESCA.  

•  ANALISIS, DISCUSION Y APROBACION DEL DECRETO DE REFORMAR EL ART. 83 FRACCION VL DE 
LA CONSTITUCION POLITICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE NAYARIT. 

•  ASUNSTOS GENRALES  

 09 de junio del 2023  siendo las 3:30 presidenta municipal, la directora de registro civil y el jefe del departamento de desarrollo 
económico y un servidor visitamos la comunidad de cerro pelón y tequilita para hacerles la invitación a la 
comunidad en general que el gobernador el doctor miguel ángel navarro nos convocaba a una marcha por la 
igualdad de los derechos sociales que iniciara en la avenida Reyna mayar en la cuidad de Tepic el dia 11 de 
junio del presente año. 

13 de junio del 2023 FUIMOS CONVOCADOS A LA VIGESIMA SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO SIENDO LAS 9:00 AM 
DONDE SE TRATO EL SIGUIENTE PUNTO: 
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•  ANALISIS, DISCUSION Y EN SU CASO APROBACION DEL CONVENIO DE COLABORACION PARFA AL 
EJECICION DE OBRAS EN COORNIDACION CON ACCION CUIDADANA, COMISARIADO EJIDAL Y 
CUIDADANIA.  

16 de junio del 2023  Siendo las 6:00 am el director de seguridad pública, el secretario del ayuntamiento y un servidor asistimos a 
al municipio de bahía de banderas a al reunió “MESA DE COORDINACION PARA LA CONSTRUCCION DE 
LA PAZ “DE LA REGION 1 DE BAHIA DE BANDERAS. 

19 de junio del 2023 FUIMOS CONVOCADOS A LA CUADRAGESIMA CUARTA SESION ORDINARIA DE CABILDO DONDE SE 
TRATARON LOS SIGUEINTES PUNTOS: 

•  ANALISIS, DISCISION Y EN SU CASO APROBACION DE GASTOS DE LAS AREAS DE DEPORTA Y 
CULTURA PARA LAS PROXIMAS FIESTAS PATRIAS 2023. 

•  ANALISIS DE LA IMPORTANCIA DE LA INSTALACION DEL CONSEJO MUNICIPAL DE PROTECCION 
CIVIL. 

•  ASUNTOS GENERALES. 

22 de junio del 2023 Salida a la comunidad de tepetiltic para hacer entrega de los calentadores solares que los habitantes 
solicitaron al igual llevar el apoyo a los niños deportistas que juegan en la disciplina de beisbol siendo las 
5:00 pm al igual que tener una platica con el comisariado ejidal sobre un documento que está solicitando.   

23 de junio del 2023 Salida a la comunidad de cerro pelón presidenta municipal y un servidor para hacer la supervisión de obras 
que se están realizando y aprovechando entregar un apoyo al profesor Ricardo que solicito el apoyo para 
realizar el festejo del día del pudre en la cancha de usos multiplex siendo las 5:00 pm.  

26 de junio del 203  Fuimos invitados a los honores que se realizarían en el c.b.t.a.# 107 de este municipio donde se haría la 
entrega de un monitor para que puedan funcionar al mismo tiempo todas las computadoras y asi lo jóvenes 
pueden trabajar al mismo tiempo asistiendo presidenta municipal, regidora susi y un servidor en punto de las 
10:00 am. 

 TARDE: 

•  Siendo las 5:00 pm. La mayoría de los que conformamos cabildo nos reuníamos en el auditorio de la 
presidencia municipal con los comerciantes que no están de acuerdo con que se instale el Oxxo en esta 
comunidad el motivo de la reunión fue para juntos buscar soluciones y darles respuestas a la petición que 
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ellos solicitan puesto que no es mucho lo que se puede hacer ya que el Oxxo tiene toda su documentación 
en regla.   

27 de junio del 2023 FUIMOS CONVOCADOS A LA VIGESIMA SEGUNDA SESION EXTRAORDINARIA DE CABILDO A LAS 
NUEVE HRS. EN LA SALA DE SESIONES DONDE SE TRATARON LOS SIGUIENTES PUNTOS: 

•  ANALISIS, DISCUSION Y EN SU CASO APROBACION DE LAS MODIFICACIONES A LAS PARTIDAS 
PRESUPUESTALES NECESARIAS PARA EL BUEN FUNCIONAMIENTO DE LA ADMINISTRACION 
PUBLICA MUNICIPAL. 

 TARDE: 

•  Siendo las 3:00 pm. Recibimos a la bióloga Citlali García encargada de la unidad médica de este municipio y 
responsable de esta zona, para darnos a conocer un plan de trabajo referente a la reforestación que se 
quiere llevar a cabo en la comunidad de cuas tecomate, tequilita y cerro pelón donde en coordinación 
ayuntamiento y imss-bienestar, en esa platica estuvimos presentes presidenta municipal sindico y 3 
compañeros regidores más. 

28 de junio del 2023 Siendo las 9:00 am. se estaba llevando a cabo la reunión que se denomina “MESA DE COORDINACIÓN 
PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA PAZ “de la región 1 de san pedro lagunillas en las instalaciones que 
ocupa la tercera edad donde se contó con la presencia de autoridades de todos los municipios asi como 
directivos de las diferentes áreas y protección civil. 

•  Se atendió el llamado de un ciudadano que reportaba que una persona estaba cercando y se estaba 
metiendo o estaba tomando mas terreno del que no le pertenece, pero cuando se tomo las medidas se dio 
cuenta que son sus medidas exactas asistiendo el departamento DUE síndico municipal y un servidor. 

 TARDE: 

•  Siendo las 5:00 pm. Asistí en representación de la presidenta municipal a la comunidad de amado Nervo 
para el acto de clausura de los cursos de coctelería que se impartieron en la escuela secundaria de esa 
comunidad, donde el curso lo timaron 17 personas estando presentes el presidente del dif municipal JUAN 
ESPARZA REYES representantes de YCATEN y un servidor. 
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29 de junio del 2023  Asistamos a una reunión al muncipio de Compostela en las instalaciones de la presidencia municipal 
protección civil y un servidor a la reunión que lleva por nombre “CONSEJO MUNICIPAL DE PROTECCION 
CIVIL DE COMPOSTELA “ 

 TARDE: 

•  se llevaba acabo el torneo en la comunidad de tequilita que se había reprogramado desde ase un mes, estas 
actividades se han programado en cada una de las comunidades de nuestro municipio como le fue 
guásimas, puerta del rio, amado Nervo y este ultimo tequilita, teniendo una repuesta donde contamos con 
los equipos de: 
chapalilla 
borbollón 
tequilita y 
san pedro lagunillas, quedando como campeones san pedro lagunillas. 
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Anexo evidencia                                                  
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